

La rue du docteur Michel-Binet mène au CHNDS

Publié le 19/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 19/12/2018 à 04:55



Un panneau de rue a été installé sur le rond-point du CHNDS.

© Photo NR

Le docteur Michel Binet est né en 1923 dans la région tourangelle. En 1956, il arrivait à l'hôpital de Bressuire où il exercera une trentaine d'années en tant que chirurgien généraliste plus spécialisé en chirurgie digestive avant de décéder subitement en septembre 1985 à l'âge de 62 ans.

Au début de l'année, le conseil municipal de Faye-l'Abbesse a pris la décision de donner son nom à la rue qui dessert le CHNDS et la zone d'activité des « Quatre vents » attenante. Ce samedi après-midi, une petite cérémonie présidée par Gérard Pierre, maire de Faye-l'Abbesse, a officialisé la dénomination de cette rue. Le panneau a été dévoilé en présence de Jean-Michel Bernier, président de l'Agglomération du Bocage bressuirais, de Marianne Simon, directrice adjointe de l'hôpital représentant le directeur Pierrick Dieumegard, de membres de la famille du Dr Binet, d'élus, d'anciens confrères et d'employés hospitaliers.

Les orateurs successifs ont vanté le professionnalisme, la réputation et les qualités humaines du chirurgien sans lequel les services hospitaliers ne seraient peut-être pas ce qu'ils sont aujourd'hui dans le Nord Deux-Sèvres. Le choix de donner son nom à cette voie d'accès au CHNDS établit une transition symbolique entre deux sites et deux époques. Sophie Binet a évoqué ses souvenirs d'enfance « *quand elle voyait très souvent son père quitter la maison de jour comme de nuit pour partir en intervention* »